

Tunja, Febrero 3 de 2012

COMUNICADO DE PRENSA 007

. Rectoría rechaza atentado contra la integridad de funcionaria

Rectoría rechaza atentado contra la integridad de funcionaria

La Rectoría de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, se permite informar a la opinión pública sobre los hechos que acontecieron el día de hoy, en el claustro Universitario.

Hacia el medio día en la biblioteca de Administración, ubicada en el edificio Central, ingresó un hombre de aproximadamente 35 años de edad, preguntándole a la secretaria de la biblioteca por una persona en especial, cuando la secretaria, identificada como Liliana Patricia Díaz Vargas, indicó que no se encontraba, inmediatamente el hombre le respondió que esto era lo que le habían mandado y le lanzó en su rostro, una sustancia química que le produjo una sensación de quemazón, la cual llevaba en un vaso plástico que dejó abandonado en el lugar.

Inmediatamente el hombre salió huyendo. La funcionaria de la Universidad fue trasladada por la ambulancia del Cuerpo de Bomberos hacia la Clínica Mediláser, donde le lavaron el rostro y le dieron tratamiento inmediato. Afortunadamente la mujer se encuentra fuera de peligro y tan sólo presenta irritación en la cara y algunas ampollas en las piernas, producto de la salpicadura del líquido cuando le fue arrojado.

En este momento la situación ya se encuentra en investigación por parte de las autoridades para establecer la identidad de los responsables de este hecho.

El rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, lamenta el aleve e injustificable atentado contra la integridad de la servidora y a la vez repudia la realización de este acto demencial que no sólo causó lesiones físicas a una persona; sino que también constituye una agresión contra la comunidad Upetecista.